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Relazione del Collegio dei Sindaci al bilancio preventivo annuale 

dell’Associazione dei Militari Uniti in Sindacato - Aeronautica per 

l’esercizio 2025 
 

 

 

La Segreteria Nazionale di AMUS-Aeronautica, attraverso il Segretario Nazionale 

Amministrativo (Tesoriere), ha trasmesso a questo Collegio il bilancio preventivo per 

l’esercizio 2025 composto dai seguenti documenti: 

 Preventivo economico analitico; 

 Quadro generale riassuntivo della gestione finanziaria; 

e corredato dai seguenti documenti:  

 Relazione del Tesoriere.  

Questo Collegio, tenuto conto che ai sensi dell’art.18 del vigente Statuto, in quanto organo di 

controllo dell'attività amministrativa contabile dell’AMUS – Aeronautica, è chiamato a 

rendere il proprio parere, con relazione scritta, al Comitato Direttivo Nazionale che dovrà 

provvedere alla sua approvazione.  Si ricorda che il Conto Preventivo 2025 che viene 

sottoposto all’approvazione è stato redatto in conformità allo Statuto, alla normativa di 

riferimento (C.O.M. ex legge n° 46/2022) ed alle finalità programmatiche e di indirizzo della 

Segreteria Nazionale, quale massimo organo esecutivo sindacale, in attuazione della linea 

politico-programmatica decisa e approvata nel corso del 1° Congresso Nazionale, al fine di 

assicurare la corretta e continuativa gestione dell’AMUS. 

Il Collegio, pertanto, ritiene opportuno, onde facilitarne l’esame, limitarsi alle considerazioni 

degli elementi qui di seguito riportati: 

1) Il preventivo della gestione finanziaria – anno 2025 – prevede un totale entrate 

complessive per euro 371.000,00 e totale uscite complessive per euro 371.000,00; quindi 

un incremento rispetto alle previsioni 2024 (3^ Variazione) di € 80.000,00, dovuto alla 

crescita associativa registrata nel corso del corrente anno ed una ulteriore crescita 

preventivata per il 2025; 

2) L’analisi economica prevede proventi per euro 330.000,00 e costi per euro 371.000,00 

con l’utilizzo di euro 41.000,00 relativo al preventivato avanzo economico di gestione 

dell’esercizio precedente.  
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Il Collegio, considerando che l’utilizzo del fondo di avanzo di gestione ha la finalità di far 

fronte alle esigenze delle attività istituzionali dell’Associazione, ritiene adeguata tale 

previsione. 

In considerazione di quanto sopra, questo Collegio, per quanto di sua competenza, esaminate 

le singole poste del bilancio preventivo 2025 e la Relazione del Tesoriere, ritiene di poter 

condividere i criteri di impostazione del documento in rassegna che appaiono guidati, nella 

loro definizione, dal principio della prudenza. 

Per quanto sopra esposto, il Collegio, verificata la congruità dei costi e l’attendibilità delle 

entrate, esprime parere favorevole all'approvazione del Bilancio di Previsione per l'esercizio 

2025, così come predisposto dalla Segreteria Nazionale. 

Roma, 29 Novembre 2024 

 

Il Collegio dei Sindaci: 

Camilli Marco 

Mazzotti Alessandro 

Finamore Alfredo 

 

         per il Collegio dei Sindaci 

       
            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


